
 

 

ＦＭラインウェーブ株式会社  平成 30年度 第 1回 番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日 平成 30年 5月 31日（木）15時 00分～16時 25分 

２ 開催場所 岐阜県可児市広見七丁目 90番地 

 株式会社ケーブルテレビ可児 会議室 

３ 委員出席 

委員総数   8名 

欠席委員数  1名 

４ 議 題 

   1．番組聴取および審議 

   2．通常番組について 

 

５ 議事の概要 

   1つの番組について聴取し審議した後、放送番組全般について意見交換した。 

 

６ 審議内容 

 

1．番組聴取および審議 

 

   次の番組を聴取し、審議した。 

 

5月 29日（火）8:20～8:40 放送 

「よってりゃあ みたけ情報局」 

パーソナリティ：可児さとみ 

ゲスト：御嵩町役場 総務防災課 防災安全係  板屋達彦 

         御嵩町防災リーダー会 会長 山口健 

提供：御嵩町 

 

・実際に防災リーダーが日ごろどんな活動をしているか、もう少し伝わるとよかった。 

・可児さんは日ごろから落ち着いた話しぶりで上手な聞き手だと感じている。ゲストもゆった

りしたテンポで正確に伝えようとしてくれていて聞きやすかった。もっと具体的に、話の中

身を掘り下げるとよかった。 

・次に聞きたいことをうまく聞いてくれるスタイルでわかりやすかった。 

・番組としてすごく整っていて聞きやすい。 

・質問のタイミングや中身が的確で聞きやすかった。次回また聞きたいと思わせる内容だった。 

・朝の忙しい時間帯に 20分間聞き続けるのは難しい。 

・安心安全につながる内容で、聞きやすく内容も素晴らしいと思った。 

 

2. 放送番組全般について 

 

・朝の番組で読み詰まりや固有名詞の間違いがあった。天気情報・エリアニュースは正しく伝

えてほしい。きちんと準備をして臨んでほしい。 

 

  以上の意見が出され、全員承知した。 


